
 

 

REQUERIMENTO Nº 1292/09 
De Informações 

 

“Com relação à implantação de um Banco 

de Sangue, e destinação de um local para 

doação de sangue no município de Santa 

Bárbara d’Oeste”. 
 

Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros munícipes, 
doadores de sangue, solicitando providências quanto à destinação de um local para que possam 
doar sangue, bem como a implantação de um Banco de Sangue em nosso município; 
 

Considerando-se que, no ultimo dia 01 de setembro, houve mais uma campanha 
para doação de sangue em nosso município, onde para surpresa deste vereador, não havia local 
destinado para tal doação, sendo improvisado um local na antiga ala feminina do nosso hospital, 
para que fizesse esta importante doação por nossos munícipes, causando muita demora na 
doação, além do que houve casos de doadores ficarem até 02 (duas) horas esperando para fazer 
sua doação voluntária, e 

 
Considerando-se que, também no mês de julho, houve a campanha de doação de 

sangue “SANGUE BOM BOMBEIRO” , e para insatisfação deste vereador, conforme 
informações colhidas, as doações foram feitas no Hospital São Francisco, na cidade de 
Americana, devido nossa cidade não contar com um Banco de Sangue e nem local destinado para 
esse tipo de doação,   

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar 

ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Seria possível a atual Administração implantar um Banco de Sangue em 

nosso município? Detalhar a resposta. 

 

2 – Caso negativo, detalhar os motivos.  

 

3 - Seria possível a atual Administração destinar um local fixo para doação de 

sangue? Detalhar a resposta. 

 

4 – Caso negativo, detalhar os motivos. 

  
5 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de setembro de 2009. 



 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 


